



Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2014

Interpellation Nr. 114 Brigitta Gerber betreffend Roche-Areal-Ausbau - zweite Phase; schriftliche Beantwortung

P145556

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die konkreten Pläne der Hoffmann-La Roche AG wurden dem Regierungsrat für den nördlichen Arealteil im Vorfeld dargelegt. Für die Roche ist ein Eigentum an der Parzelle Zum Bischofstein 2, 4, 10 essentiell für ihre Planungssicherheit auf dem Nordareal. Die Abgabe der Parzelle im Baurecht wäre aufgrund der Parzellenüberschreitung des geplanten Gebäudes nicht möglich gewesen.

Die Parzelle Zum Bischofstein 2, 4, 10 ist heute abgesehen von einer Hecke im vorderen Bereich nicht begrünt. Gemäss den Plänen der Roche wird die Parzelle teilweise begrünt und gegenüber heute optisch deutlich aufgewertet. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt unterstützt die Ausbaupläne der Roche und zeigt sich erfreut über den wirtschaftlichen Erfolg der in Basel ansässigen Firma.

